



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. Mai 2022

Homepage

Christian Lahr wird neuer Leiter des Hauptamtes

Der Magistrat hat beschlossen, dass Christian Lahr zum nächstmöglichen Zeitpunkt die Leitung des Hauptamtes der Landeshauptstadt Wiesbaden übernehmen soll. Er übernimmt diese Aufgabe zum 1. Juni.

„Ich freue mich, dass wir mit Christian Lahr eine kompetente und erfahrene Führungskraft als Leitung für das Amt gewinnen konnten. Unser Hauptamt steht vor großen Herausforderungen, die auch für viele Menschen in unserer Stadt direkt spürbar sind, angefangen von der Sanierung von Bürgerhäusern bis hin zur Sicherstellung der Bürgerservices vor Ort und der Digitalisierung der Abläufe und Angebote. Innerhalb der Kommunalverwaltung hat das Hauptamt eine zentrale Rolle“, sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende.

Das Hauptamt ist im Dezernat des Oberbürgermeisters angesiedelt. Zu den Aufgaben gehören neben Dienstleistungen für die gesamte Stadtverwaltung sämtliche Dienstleistungen der Ortsverwaltungen in den Ortsbezirken für Bürgerinnen und Bürger und politischen Gremien sowie die Verwaltung des Rathauses und der Bürgerhäuser im Stadtgebiet. Das Hauptamt ist die zentrale Anlaufstelle und Servicedienstleister für alle Dezernate, Ämter und Eigenbetriebe. Derzeit hat das Hauptamt rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Der 49-jährige Lahr hat ein Studium mit dem akademischen Grad eines Magister Artium abgeschlossen und anschließend in der Marketingabteilung eines Softwareunternehmens sowie als Journalist gearbeitet. Im Jahr 2011 übernahm er bei der Landeshauptstadt Wiesbaden die Position des Persönlichen Referenten von Bürgermeister Arno Goßmann. 2013 folgte die Tätigkeit als Büroleiter von Oberbürgermeister Sven Gerich. Anschließend wechselte er ins Dezernat für Finanzen, Schule und Kultur. Dort ist er als Fachreferent für Schule sowie Schulentwicklungsplaner tätig.

+++